
Ein guter Bauer 

 

Ein echter guter Bauer sein, 

das will schon was bedeuten. 

Man lernt es nicht und übt´s nicht ein 

und kann in Jahren sich, ich mein, 

nicht darauf vorbereiten. 

 

Es liegt nicht an der Fertigkeit, 

den körperlichen Gaben. 

Und anders als in seinem Kleid 

muß man es in der Wesenheit 

und tief im Blute haben. 

 

Aus blühenden Geschlechterreihn 

nach zeitenloser Dauer, 

aus untergründigem Gedeihn 

muß man dafür geboren sein - 

und anders wird kein Bauer! 
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